

INDICADORES ECONÓMICOS

Agosto 14 De 2021 - 12:29 A. M.

Así fue la agitada semana que tuvo el dólar en Colombia

Anuncio de la compra del 51,4 % de ISA por parte de Ecopetrol calmó al mercado. Analistas dicen que podría seguir registrando bajas.

-  Facebook
-  Twitter



Lo más leído

Así fue la agitada semana que tuvo el dólar en Colombia

Anuncio de la compra del 51,4 % de ISA por parte de Ecopetrol calmó al mercado. Analistas dicen que podría seguir registrando bajas.



POR: **PORTAFOLIO**

Esta semana fue una de las de mayor volatilidad en el mercado cambiario colombiano del 2021, pues el dólar **llegó el pasado martes hasta los \$3.988,27, la tasa máxima de este año**, pero al final terminó con una caída de \$158,02 y analistas dicen que podría seguir cayendo.

De esta manera, la Tasa Representativa del Mercado para este largo fin de semana, con lunes festivo de por medio y el próximo martes, será de \$3.830,25.

(Vea: [Analistas económicos ven inflación de 4,22 % para fin de año](#)).

La fortaleza del dólar frente a todas las monedas ante los buenos resultados de la economía estadounidense, la incertidumbre que plantea el incremento de los contagios de coronavirus por el aumento de casos de la variante delta de la covid-19 y factores económicos internos como la degradación de la calificación soberana de Colombia por parte de las firmas **Standard and Poors y Fitch Ratings** habían ocasionado que el peso colombiano fuera el más devaluado del mundo por algunos días.

Dicho comportamiento llegó a su tope el 10 de agosto con el máximo precio de la divisa y una devaluación que se aproximó al 17 %.

Pero una menor inflación en Estados Unidos y luego el anuncio del acuerdo al que llegaron el **Ministerio de Hacienda y Ecopetrol** para que la petrolera estatal se haga al 51,4 % de la participación que el Estado tiene en Interconexión Eléctrica (ISA) hicieron que la divisa comenzara a bajar, en total los \$158 mencionados.

(Vea: [Gracias a ISA, Ecopetrol operará en 14 países del continente](#)).

La razón es que para realizar la operación en las próximas semanas, Ecopetrol debe traer al país US\$3.600 millones, lo que generó la baja de la divisa.

Este viernes, en el mercado bancario, el dólar abrió a \$3.835,50, registró una cotización promedio de \$3.830,25 y finalmente cerró en \$3.842,20. El volumen total de operaciones sumó US\$1.072,41 millones.

Lo más leído

1. Falleció el empresario Carlos Ardila Lülle
2. Estas son las empresas de la organización Ardila Lülle
3. Postobón, la empresa insignia del conglomerado de Ardila Lülle
4. Epa Colombia: de polémica en redes sociales a exitosa empresaria
5. Líderes envían mensajes de condolencia por muerte de Ardila Lülle
6. Condenan a Epa Colombia a más de 5 años de cárcel, pero no irá presa

La tasa promedio móvil 20 días cerró en \$3.892,16.

De esa manera, la devaluación en los últimos 12 meses llega al 1,24 % y dicho indicador en lo corrido del año es de 11,58 %.

(Vea: [Las 15 empresas más INspiradoras del 2021](#), según Fundación Andi).

Germán Cristancho, gerente de Investigaciones Económicas y Estrategia en **Davienda Corredores**, dijo que en un contexto de altas necesidades de financiación de Colombia (tanto por el déficit fiscal como por el comercial); cualquier pronunciamiento o modificación en las expectativas de tasas bajas y amplia liquidez en dólares por parte de la Reserva Federal se convierte en un factor determinante para el precio del dólar.

Para el analista por esta razón es que los últimos datos de creación de empleos en EE. UU. mostraron un muy buen desempeño durante el último mes del mercado laboral y aumentaron la expectativa de que **la Reserva Federal pueda hacer un anuncio pronto de disminución del monto de compra de activos (inyección de dólares)** que está haciendo mensualmente; lo cual se suma a que a finales de este mes se realizará la reunión de banqueros centrales de Jackson Hole y allí podrían darse ese tipo de anuncios, lo cual ha llevado a que se fortalezca el dólar y presione la devaluación de las monedas emergentes.

(Vea: [Impuesto de Normalización de activos: las alertas que hay sobre él](#)).

Cristancho afirma que el anuncio de la transacción de Ecopetrol e ISA generó una gran revaluación por la expectativa del monto importante de dólares que esto podría representar de oferta en el mercado en los próximos meses.

Por su parte, **Julián Cárdenas**, analista del fondo de pensiones y cesantías **Protección**, considera que es necesario estar pendientes de lo que el Gobierno hará con la cantidad de dólares que van a entrar a la economía pues el ministerio de Hacienda lo que menos quiere es generar movimientos fuertes de la tasa de cambio.

Señaló que en el horizonte en el corto plazo la economía va a crecer más, se ha avanzado más que otros países en vacunación, que se percibe mejor ambiente para la inversión extranjera.

(Vea: [Ley obliga a Fondos de pensiones a invertir en proyectos productivos](#)).

PORTAFOLIO

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Destacados

[INDICADORES ECONÓMICOS](#)

[NEGOCIOS](#)

[MIS FINANZAS](#)

[OPINIÓN](#)



TE PUEDE GUSTAR



¡Descubra cómo invertir en CFD de Amazon para tener un posible segun...
The Flying Stock | GO4REX



Olvidate de Amazon, invierte en CFDs de Tesla de alto vuelo con...
The Flying Stock | XTrade

Enlaces Patrocinados por Taboola



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...
theLotter

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



FINANZAS

Agosto 14 De 2021 - 01:47 A. M.

Vea y descargue aquí la edición digital de